Meine Freunde in den Pioniergruppen, in den Arbeitsgemeinschaften "Junge Freunde der Soldaten", "Junge Funker", "Junge Matrosen", "Junge Grenzhelfer" und ich sind fest entschlossen, später als Mitglieder der FDJ für den Schutz und die Verteidigung der Heimat unser Bestes zu geben. (Starker Beifall.) Pioniere, auf alle Soldaten, die den Frieden schützen, ein dreifaches Hurra, Hurra, Hurra! (Starker Beifall. Die Delegierten und Gäste stimmen ein.)

Lied: "Kleine weiße Friedenstaube"

Gesang: Jungpionier Sabrina Hannig

Gitarre: Jungpionier Delphin Gorski, Mitglieder des Pionierchores des Ernst-Moritz-Amdt-Ensembles Berlin. (Lang anhaltender, starker Beifall.)

THALMANNPIONIER GRIT BEICHEL, Pionierfreundschaft "Otto Grotewohl" Ilmenau, Freundschaftsratsvorsitzende, 7. Klasse: Lieber Genosse Erich Honecker! Wir Kinder fühlen uns wohl in unserem Land. Wir danken Ihnen, allen Genossen, unseren Eltern und Lehrern für unsere glückliche Kindheit. (Starker Beifall.)

Immer werden wir mithelfen, daß es bei uns weiter vorangeht. (Starker Beifall.) Wir haben den Bericht über unsere Arbeit zu Ehren des X. Parteitages mitgebracht Wir Jung- und Thälmannpioniere haben unseren Auftrag "Pioniersignal X. Parteitag" erfüllt. (Anhaltender Beifall.) Gleich wird das 4. Pioniersignal erklingen. Es ruft uns zu neuen Taten für die Aufgaben, die der X. Parteitag stellt. Wir versprechen Ihnen: Auch künftig werden wir Pioniere Ernst Thälmanns immer an der Seite der Genossen sein. (Bewegung im Saal, lang anhaltender, stürmischer Beifall, Hochrufe auf die Pionierorganisation "Ernst Thälmann". Grit übergibt den Bericht der Pionierorganisation "Ernst Thälmann" über die Erfüllung des Auftrages "Pioniersignal X. Parteitag" an Genossen Erich Honecker. Dazu überreicht Thälmannpionier Tobias Böttcher eine Ehrenfanfare.)

TAGUNGSLEITER PAUL VERNER: Liebe Junge Pioniere! Liebe Thälmannpioniere! Liebe Freunde! Im Namen der Delegierten und Gäste unseres X. Parteitages möchte ich euch für euren inhaltsreichen und sehr lebendigen Bericht recht, recht herzlich danken. (Anhaltender Beifall.) Euer Bericht hat uns ein weiteres Mal in der Gewißheit bestärkt, daß in unserer sozialistischen Schule und in der Pionierorganisation "Ernst Thälmann" aufrechte Patrioten und Internationalisten heranwachsen, die eng mit unserer sozialistischen Heimat verbunden sind, feste Freundschaft mit der Sowjetunion und den sozialistischen Bruderländern pflegen sowie antiimperialistische Solidarität üben. (Starker Beifall.)

Wie die Ergebnisse des "Pioniersignals X. Parteitag" zeigen, habt ihr selbst tätig 1 Sicht\* vorliegenden Ihind. S. 333.